
«В этом году в Подольске 
отличные результаты 
показали 23 школы, а семь 
включены в сотню лучших. 
За чашкой чая обсудили 
векторы развития 
образования, ключевые 
проекты, а также главные 
достижения», – сообщил 
Дмитрий Жариков.  

При составлении рейтин-
га специалистами учитыва-
лись такие показатели, как 
результаты ЕГЭ и ОГЭ, успе-
хи учащихся на олимпиадах, 
спортивных соревнованиях и 
конкурсах. 

Самый высокий результат, 
по словам главы, показала 
школа №32 им.177 истреби-
тельного авиационного мо-
сковского полка, заняв 12 ме-
сто в рейтинге. Также в числе 
лучших – школы №34 и №18, 
лицей №1, гимназия им. По-
дольских курсантов, гимна-
зия №4 и лицей №23. 

«Наши ребята традици-
онно показывают высо-
кие учебные результаты. В 
этом году единый государ-
ственный экзамен на 100 
баллов сдали 29 раз, трое 
школьников получили наи-
высший результат сразу по 
двум предметам. Свои силы 
на Всероссийской олимпиа-
де школьников попробовали 
свыше 993 учеников. В за-

ключительный этап вышли 
29 ребят, а 12 стали призера-
ми и победителями. Волон-
терство, развитие школьных 
спортивных клубов, театров 
и музеев, школьное само-
управление, дополнитель-
ное образование, детские об-
щественные объединения, 
Российское движение де-

тей и молодежи, движение 
«ЮНАРМИЯ», музейная пе-
дагогика – вниманием ох-
вачена каждая сфера, везде 
Подольск в числе лучших. 
Благодарю руководителей 
школ за этот грандиозный 
труд. Все сработали на от-
лично! Уверен, их успех ста-
нет стимулом для других. И 

в следующем году увидим 
еще более высокий резуль-
тат», – добавил глава. 

Отмечается ,  что  шко-
лы-лидеры, которые пока-
зали отличные результаты, 
получат  из регионально-
го бюджета дополнительные 
средства на выплаты сотруд-
никам.

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал гла-
вы городского округа По-
дольск Дмитрия Жарикова / @
dmitrzhar; «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф; 
официальный телеграм-канал 
губернатора / @vorobiev_live
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ПРОВЕРКА ГОТОВНОСТИ 

– Поддержка педагогов – одна 
из приоритетных задач, кото-
рую ставит наш Губернатор 
Андрей Воробьев. Вместе с 
этим большое внимание уделя-
ется наполнению и состоянию 
образовательных учреждений. 
Ежегодно в Городском округе 
Подольск, как и во всем реги-
оне, возводятся новые, капи-
тально ремонтируются и рас-
ширяются уже существующие 
учебные заведения!

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: 

– Близится 1 сентября. В 
День знаний самое важ-
ное  – безопасность. Мы 
проверяем школы на анти-
террористическую защи-
щенность. На всех объектах 
есть тревожные кнопки с 
выводом на пульт охраны. 1 
сентября на дорогах к шко-
лам и садам будут патрули-
ровать наряды. Чуть позже 
во всех образовательных 
учреждениях пройдут трени-
ровки по пожарной безопас-
ности. В этот день мы откры-
ваем 30 новых школ на 20 
тыс. мест, из них 3 кластера, 
которые начинают работать 
на полную мощность, и 25 
детских садов на 7 тыс. мест. 
Среди них школы на 2200 
мест в ЖК «Гусарская бал-
лада» в Одинцово и на 825 
мест в ЖК «Дрожжино-2» 
в Ленинском, новый корпус 
Глебовской школы в Истре, 
пристройка на 300 мест к 
гимназии «Квантор» в Ко-
ломне. Откроем большие 
детские сады в Котельни-
ках, Ленинском, Серпухове, 
Ступино и Королеве. По-
сле капитального ремонта 
двери распахнут 63 школы 
и 15 детских садов.  Еще 
мы решили пересмотреть 
школьное меню — по прось-
бам детей ввели в него 
вареники, оладьи, наггетсы 
и сырники. Кроме того, во 
всех школах вводим безна-
личную оплату. 

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской области:

Школы Подольска – 
в числе лучших!       
Семь учебных заведений городского округа вошли в «ТОП-100 
лучших школ Московской области», составленном министерством 
образования региона, – об этом сообщил глава муниципалитета, 
который на днях провел встречу с директорами школ, 
находящихся в «зеленой зоне» 

1 сентября в Подмосковье за 
парты сядет 1 миллион 80 тысяч 
школьников, из которых более 
120 тысяч – это первоклассники
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«Благодаря вводу в 
эксплуатацию бло-
ка водоподготовки на 
территории водопро-
водной насосной стан-
ции «Лучинское» вода 
в домах жителей д. 
Лучинское и Никули-
но, четырех окрест-
ных СНТ, а также на 
47 участках, выдан-
ных многодетным се-
мьям будет полно-
стью соответствовать 
всем санитарным тре-
бованиям и нормам», 
– написал в своем те-
леграм-канале Дми-
трий Жариков. 

Отмечается, что но-
вый блок обезжелезива-
ет воду благодаря пяти 
установленным здесь 
фильтрам, производи-
тельность которых со-
ставляет около 600 ку-
бометров в  сутки и 
может быть увеличена 
до тысячи кубических 
метров. По словам гла-
вы округа, помимо соб-
ственно реконструкции 
станции, для повыше-

ния качества и надеж-
ности водоснабжения 
в рамках инвестицион-
ной программы МУП 
«Водоканал» были про-
ведены масштабные ра-
боты по реконструкции 
более 700 метров на-
ружных сетей с заме-
ной стальных труб на 
полиэтиленовые, а так-
же полностью обновле-
на запорно-регулирую-
щая арматура. 

«По поручению Гу-
бернатора Московской 
области Андрея Воро-
бьева в Городском окру-
ге Подольск, как и во 
всём регионе,  прово-
дится масштабная про-
грамма модерниза-
ции ЖКХ. По планам, 
до 2028 года в Подмо-
сковье обновят око-
ло 100 котельных, 120 
водозаборных узлов и 
40 очистных сооруже-
ний»,  – отметил Дми-
трий Жариков.

Фото: телеграм-канал 
главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жа-
рикова / 
@dmitrzhar

наш город

Чистая вода      
Четыре тысячи подольчан обеспечены 
питьевой водой благодаря вводу в 
эксплуатацию блока водоподготовки на 
территории насосной станции «Лучинское», – 
об этом сообщил глава городского округа

Инвестиции в будущее       
В Подольске дали старт реализации масштабного инвестиционного 
проекта, который предполагает строительство второго блока 
завода торгово-промышленного дома «Паритет», – здесь будут 
производиться инновационные радиочастотные кабели 

В Подольске утверждены 
и успешно выполняются 
инвестиционная программа 
и программа ремонта систем 
водоснабжения. Общая 
сумма вложений превышает 
258 миллионов рублей. 
В этом году в рамках 
программы уже реализованы 
следующие мероприятия:

 реконструкция системы 
обеззараживания на насосной 
станции Володарского ВЗУ (мон-
таж установки ДХ-100);
 монтаж обеззараживающей 

установки ультрафиолетового об-
лучения производительностью до 
100 м3/час на скважине №15д 
Володарского ВЗУ;
 монтаж обеззараживающей 

установки ультрафиолетового 
облучения производительностью 
до 100 м3/час на скважине №73 
(сетевая);
 реконструкция водопрово-

дной насосной станции «Товар-
ная» производительностью 20 
тыс. м3/сутки;
 реконструкция водоводов 

ВЗУ «Поливаново-Александров-
ский»;
 выполнение проекта и 

строительство блока водоподго-
товки производительностью 400 
м3/сутки на насосной станции 
«Лучинское»;
 строительство водовода ø 

110мм L-600 п.м. до д. Никулино;
 строительство водовода ø 

225мм L-2500 м от ВНС «Школь-
ная» до д. Сергеевка;
 реконструкция станции 

обезжелезивания «Южная» (ул. 
Правды);
 замена защитных дыха-

тельных систем на РЧВ ВНС 
«Товарная», «Школьная», ВНС ул. 
Правды;
 ремонт фильтров на ВНС 

«Школьная» с заменой ЗРА, 
фильтрующих трубопроводов и 
загрузки;
 монтаж и пуск в работу 

системы очистки воды на ВПНС 
«Колхозная»;
 проект и монтаж систем 

водоподготовки на ВПНС «Те-
пличная-2», «Тепличная-3»;
 плановая промывка ёмко-

стей – накопителей насосных 
станций (РЧВ);
 замена вышедших из строя 

комплектующих частей УФ – 
установок; замена бактерицидных 
ламп.

На днях капсулу времени в фун-
дамент будущего здания второго 
блока завода Торгово-промыш-
ленного дома «Паритет» заложи-
ли руководители предприятия и 
глава округа Дмитрий Жариков. 

«Уже через год в здании площа-
дью более 25 тысяч квадратных ме-
тров будут осуществляться научные 
разработки и выпуск высокотехно-
логичной качественной продукции 
для сетей связи и компьютерной 
передачи данных. С увеличением 
дополнительных производствен-
ных мощностей вырастет и количе-
ство рабочих мест. В будущем пла-
нируется привлечь на работу до 350 
новых сотрудников», – написал гла-
ва в своем телеграм-канале.  

Стоит отметить, что компа-
ния «ТПД Паритет» работает в По-
дольске уже 20 лет, обеспечива-
ет подольчан работой и производит 
высококачественную и конкуренто-
способную кабельную продукцию, 
которая используется для оборудо-
вания систем охранных и пожарных 
сигнализаций, сетей связи и переда-
чи данных, видеонаблюдения и кон-

троля доступа, кабельного, спутни-
кового и эфирного телевидения. 

«Мы активно работаем над им-
портозамещением и производим 
кабель не ниже, а порой и выше, ка-
чества в сравнении с зарубежными 
аналогами. Работать с отечествен-
ным поставщиком всегда удобнее, 
так как исчезают многие риски и 
трудности во взаимодействии», – 
говорится в пресс-релизе компа-
нии-производителя. 

Александр ДУБИНИН  

«ТПД «Паритет» также ведет 
разработку кабелей для кораблей 
Морского и Речного судоходства. 
Компанией разработаны 
собственные бренды ParLan, 
Паракс, ParBus и КСРЭВ

– 3 года подряд Подмосковье ста-
бильно поднимается на одну сту-
пень выше в рейтинге эффектив-
ности реализации промышленной 
политики.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор Московской области:

– Московская область заняла второе 
место в рейтинге эффективности про-
мышленной политики среди регионов 
России. Наш губернатор Андрей Во-
робьев отметил, что в этом большая 
заслуга инвесторов, промышленных 
предприятий, которые развиваются на 
территории Подмосковья.

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: 
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Строительная готовность 
детского сада сейчас 
оценивается в 99%. 
Внутренние и наружные 
работы выполнены, 

осталось нанести 
последний штрихи 
на прилегающей к 
дошкольному учреждению 
территории. 

Сад рассчитан на 180 мест 
и был построен в рамках про-
граммы комплексного раз-
вития территории. Он пол-
ностью соответствует всем 

современным нормам и тре-
бованиям: здесь разместятся 
9 групп для детей раннего и 
среднего возраста, в каждой 
из которых будет не более 20 
воспитанников. Детский сад 
оснащен учебными и игро-
выми классами, спальнями, 
собственной кухней-столо-
вой, прачечной и амбулато-
рией. Но самое главное  – это 
то, что дошкольное учрежде-

ние построено в жи-
лом массиве, и ро-
дителям не нужно 
будет возить своих 
дошколят за триде-
вять земель. 

«Социальные объ-
екты должны быть 

расположены в ша-
говой доступности от 

жилых кварталов. Этот 
принцип лег в основу раз-

вития каждого округа Мо-
сковской области. Благодаря 
проектам комплексного раз-
вития территории в регио-
не строятся социальные объ-
екты: поликлиники, школы, 
детские сады», – подчеркнул 
глава городского округа По-
дольск Дмитрий Жариков. 

Светлата ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Учебное заведение обе-
спечит местами детей, жи-
вущих не только в жилом 
комплексе, но и в окрест-
ных населенных пунктах,  – 
им не нужно будет дале-
ко ездить за знаниями, а 
можно будет учиться ря-
дом с домом. 

На днях 
в  ф у н д а -
мент буду-
щей школы 
п р и  у ч а -
с т и и  г л а -
в ы  г о р о д -
ского  округа 
Подольск Дми-

трия Жарикова и родитель-
ской общественности за-

ложили памятную 
капсулу. «В трехэ-

тажном здании 
с подземным 
этажом пло-
щадью более 
1 2  т ы с я ч 
квадратных 
метров раз-
м е с т я т -

с я  к л а с с ы 
для началь-

ной ,  средней 
и старшей шко-

лы, столовая с собственной 
кухней-столовой, прачечной 
и амбулаторией, лаборант-
ские, библиотека, два уни-
версальных спортивных 
зала, актовый зал на 200 
мест. Пришкольная терри-
тория будет разделена на 
функциональные зоны, где 
главным станет полноцен-
ный стадион с футбольным 
полем, беговыми дорожка-
ми, подсветкой для темно-
го времени суток. Также для 
школьников будут установ-
лены тренажерная, игровая 
и спортивные площадки. 
Ввод объекта в эксплуата-
цию планируется в третьем 
квартале будущего года», – 
сообщил в своем телеграм-
канале глава муниципали-
тета Дмитрий Жариков.  

Он отметил, что ЖК «Но-
вая Щербинка» повезло с за-
стройщиком, который ком-
плексно подошел к своей 
задаче по обеспечению жи-
лого массива социальной 
инфраструктурой. «Помимо 
будущей школы на террито-
рии ЖК «Новая Щербинка» 

предусмотрено строитель-
ство двух детских садов. От-
крытие одного из них на 180 
мест состоится совсем скоро. 
К возведению второго деве-
лопер намерен приступить в 
следующем году», – написал 
глава округа. 

Светлана ЧИСТЯКОВА.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar 

строительство 

– Городской округ Подольск рас-
ширяется, привлекая все больше 
новых жителей. И формирование 
качественной, дружелюбной го-
родской среды в новых жилых 
кварталах – одна из первоочеред-
ных задач. Строительству объек-
тов социальной инфраструктуры 
всегда уделяет пристальное вни-
мание и наш Губернатор Андрей 
Воробьев.

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: Здесь будет школа       

В Подольске дали официальный старт строительству новой школы на 500 мест в ЖК 
«Новая Щербинка», расположенном вблизи деревни Борисовка

Застройщиком будущей школы 
является ООО «Квартал-
инвестстрой». Разрешение 
на строительство выдано 
Министерством жилищной 
политики Московской области. 
Школу возведут за счет 
внебюджетных источников 
финансирования.

Проект жилого комплекса «Новая Щербинка», который реализуется 
в городском округе Подольск, занял второе место в архитектурном 
конкурсе «Лучший проект Подмосковья». 

Готовность 99%        
Здание детского сада в ЖК «Новая Щербинка», который строится за счет 
внебюджетных источников, почти готово – до сдачи объекта в эксплуатацию остается 
совсем немного времени 
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Первым объектом, ко-
торый посетила инспек-
ция, стала строящаяся 
котельная на улице По-
чтовой,  – она возводится 
по программе губернато-
ра Андрея Воробьева. Сей-
час процесс находится на 
завершающей стадии,  – 
сказал Дмитрий Жариков. 
«Выполняется коммута-
ция кабельного оборудо-
вания, монтаж наружных 
сетей – газопровода и элек-
троснабжения. Уже в на-
чале сентября приступим 
к пусконаладочным ра-
ботам. Вместе с этим нач-
нем благоустройство при-
легающей территории, в 
том числе приведем в по-
рядок полисадники мест-
ных жителей и тротуары, 
которые пострадали в про-

цессе рокладки новых ком-
муникаций», – отметил гла-
ва округа. 

Вторым объектом для по-
сещения стала котельная 
ОАО «ПТЭК», которую недав-
но модернизировали, значи-
тельно увеличив мощность, 
обновив существующие кот-
лы и установив дополни-
тельный четвертый котел. 
По словам Дмитрия Жари-
кова, оборудование уже го-
тово к запуску. Специалисты 
подрядчика сейчас прокла-
дывают теплотрассу, протя-
женность которой составля-
ет около трех тысяч метров. 
«Осмотрели ход работ на 
участке по ул. Февральской, 
а также на ул. Народной, че-
рез которую пройдет обнов-
ленная теплотрасса до ми-
крорайона Шепчинки. Здесь 
также оценили реконструк-
цию центрального теплового 
узла. Уже в середине сентя-
бря все запланированное бу-
дет выполнено, и мы обеспе-
чим бесперебойную подачу 
тепла жителям округа», – на-
писал в своем телеграм-кана-
ле глава округа по заверше-
нии совместной инспекции 
объектов теплоснабжения 
Подольска.  

Александр ДУБИНИН.  
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

коммунальное хозяйство

– Отопительный сезон все ближе. 
Об этом напоминает и погода. 
Поэтому каждый объект будет 
находиться под пристальным 
вниманием вплоть до ввода в экс-
плуатацию.

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 

Проверка 
готовности      
Проверку готовности объектов теплоснабжения 
городского округа Подольск к предстоящему 
отопительному сезону провели на днях глава 
муниципалитета Дмитрий Жариков и министр 
энергетики Московской области Александр Самарин 

Введение в эксплуатацию 
котельной на улице 
Почтовой мощностью 29.2 
МВт, которая строится 
в рамках программы 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьева 
«Развитие инженерной 
инфраструктуры, 
энергоэффективности 
и отрасли обращения с 
отходами», обеспечит 
бесперебойным теплом 
тысячи жителей 
микрорайона Силикатная, 
проспекта Юных Ленинцев и 
улицы 8 Марта. 

– Модернизация ЖКХ — важ-
ная тема для Подмосковья. 
Поэтому мы начали масштаб-
ную модернизацию системы 
ЖКХ. Эта программа уникальна 
и по затратам, и по количеству 
объектов. У нас самый боль-
шой объем работы в России. До 
2028 года в обновление регио-
нального ЖКХ мы инвестируем 
почти 320 млрд рублей и заме-
ним 1 223,4 км сетей. Это в 7,6 
раз больше, чем за последние 5 
лет. Перемены коснутся 3,2 млн 
человек.

 Андрей ВОРОБЬЕВ,
губернатор 
Московской 
области:
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Так, на днях ответственные 
представители администра-
ции проинспектировали ход 
работ в микрорайоне Кли-
мовск, где ведется благоу-
стройство двора дома №8 
в Южном переулке. «Здесь 
уже заасфальтировали на-
топтанные народные тропы, 
обустроили дополнитель-
ную парковку площадью 
460 квадратных метров. 
К началу сентября полно-
стью обновят асфальтобе-
тонное покрытие, обустро-
ят газон и установят самый 
долгожданный для малень-
ких жителей объект  – дет-
ский игровой комплекс. 
Через месяц выполнят ре-
конструкцию уличного осве-
щения», – сообщает «Офи-
циальный Подольск».

Отмечается, что местные 
жители очень просили уста-
новить лавочки и оборудо-
вать во дворе небольшую 
зону отдыха, чтобы пожилые 
люди могли проводить здесь 

время. «Все это также постав-
лено в план», – отметили в 
администрации городского 
округа. А вот еще один наказ 
горожан – установить пан-
дусы для маломобильных 
групп граждан возле каждо-
го подъезда – уже исполнен. 

Помимо двора дома №8 в 
Южном переулке, сотрудни-
ки муниципалитета также по-
сетили еще один объект – дом 
49 корпус 2 по улице Симфе-
ропольской, – здесь идут рабо-
ты по капитальному ремонту 
фасада. «Проектом предусмо-
трены работы по демонта-
жу существующей кирпичной 
кладки, ремонту стен здания. 
До начала отопительного се-
зона утепление стен должно 
быть завершено. Полный пе-
речень работ будет выполнен 
к лету 2024 года. Профильные 
специалисты продолжат от-
слеживать выполнение под-
рядчиком своих обязательств. 
А выявленные во время пе-
шего обхода незначительные 
нарекания по содержанию 
территории уже переданы от-
ветственным службам и будут 
устранены в самое ближайшее 
время», – пишет «Официаль-
ный Подольск».  

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф

наш город

Капитальный ремонт продолжается 
В городском округе Подольск продолжается реализация программ капитального ремонта многоквартирных 
домов и благоустройства дворовых территорий, – за темпами и качеством работы подрядчиков следят сотрудники 
профильных департаментов администрации муниципалитета 

В новом здании разме-
стятся учебные кабине-
ты, многофункциональный 
спортивный зал, библиотеч-
но-информационный центр, 
медицинский блок, офис-
ная зона для педагогов и 
администрации. «Сдела-
ем дополнительную вход-
ную группу и установим 
сплит-системы для комфор-
та. В рамках проекта так-
же предусмотрена рекон-
струкция спортивного ядра 
с устройством  волейболь-
ной и баскетбольной пло-

щадок. Завершить работы  
планируем в 2025 году», – 
добавил глава округа.  

Отмечается, что сейчас в 
29-й школе учится 850 че-
ловек, а пристройка позво-

лит обеспечить еще как ми-
нимум 200 учебных мест, 
что разгрузит заведение и 
сделает учебный процесс 
более удобным и комфорт-
ным как для педагогов, так 
и для ребят. 

По словам Дмитрия Жа-
рикова, развитие системы 
образования в Подольске 
идет семимильными ша-
гами вслед за растущими 
потребностями. «Реализу-
ем сразу несколько губер-

наторских проектов в сфе-
ре образования. Полным 
ходом идет строительство 
детских садов по ул. Вок-
зальной и Школьной в мкр. 
Климовск, началось возве-
дение нового здания школы 
на ул. Победы. В проработ-
ке находится и важнейший 
вопрос расширения школы 
в мкр. Красная Горка»,  – от-
метил глава. 

Александр Дубинин. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Школа №29 станет больше 
В рамках программы губернатора Московской области Андрея Воробьева 
«Строительство объектов социальной инфраструктуры» у школы №29 имени 
П.И. Забродина появится пристройка, – об этом сообщил глава Подольска Дмитрий 
Жариков  
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Здесь совсем недавно за-
вершились работы по бла-
гоустройству территории и 
созданию зоны отдыха. 

Пару недель назад новый 
сквер был торжественно от-
крыт и презентован жите-

лям. «Полностью преобра-
жен заброшенный пустырь 
всего за несколько месяцев. 
Ликвидировав заросли сор-
няка, создана дорожно-тро-
пиночная сеть, установлены 
лавочки, освещение, прове-
дено озеленение. Размещена 

на декорированных инфор-
мационных стендах история 
микрорайона. Уже в начале 
августа сквер открыли для 
посетителей», – сообщается 
на официальном сайте адми-
нистрации городского округа 
Подольск. 

Однако сразу после за-
вершения работ по благоу-
стройству местные жители 

попросили провести допол-
нительное озеленение тер-
ритории сквера и высадить 
здесь деревья, которые в бу-
дущем будут создавать тень 
в жаркие солнечные дни 
и спасать от дождя в не-
погоду. «Наказ выполни-
ли вместе с активными по-
дольчанами»,  – сообщили в 
администрации муниципа-
литета. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

наш город

Жасмин и акации 
для любимого сквера       
Саженцы акации, жасмина, рябины высадили у Дома культуры имени 1 Мая в 
Климовске по просьбам местных жителей, – об этом сообщает «Официальный 
Подольск» 

В расположенно неподалеку 
от нового сквера ДК им.1 
Мая стартовали ремонтные 
работы, – они ведутся 
в историческом здании 
дома культуры в рамках 
программы губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьева «Культура 
Подмосковья». Сдать объект 
в эксплуатацию планируется 
в 2024 году. Именно тогда 
сквер и ДК станут единым 
ансамблем.

На днях очередная встреча 
главы при участии предсе-
дателя горсовета Алексея 
Никулина, депутата Мо-
сковской областной Думы 
Павла Максимовича и про-
фильных специалистов ад-
министрации состоялась 
на «Подольском машино-
строительном заводе» (АО 
«ЗиО»), который является 
правопреемником Подоль-

ского машиностроительно-
го завода имени Орджони-
кидзе, основанного в 1919 
году. 

Сейчас «ЗиО» – это флаг-
ман промышленного про-
изводства городского окру-
га, который играет одну из 
ведущих ролей в развитии 
топливно-энергетического 
комплекса России. Здесь ра-
ботает более 300 человек. 

Разумеется, у людей к гла-
ве округа было много во-
просов. Большая их часть 
касалась ремонта дорог (до-
рога на ул. Циолковского, 
дополнительные парковоч-
ные места в мкр. Кутузово), 
строительства социальных 
объектов (детского сада в 
Электромонтажном проез-
де), учреждений здравоохра-
нения, работы транспорта и 
благоустройства.

«Некоторые темы волнуют 
многих жителей Подольска. 
Мы слышим их практически 
на каждой встрече. Работа по 
таким обращениям ведется, 
но она сложная и проводит-

ся в тесном взаимодействии 
с различными профильными 
министерствами. Решение по 
многим уже найдено. Спа-
сибо подольчанам за их не-
равнодушие к родному окру-
гу, за то внимание, которое 
они уделяют разным сферам 
жизнедеятельности муници-
палитета», – сказал Дмитрий 
Жариков, его цитирует теле-
грам-канал местного отделе-
ния партии «Единая Россия». 

Отмечается, что все задан-
ные людьми вопросы были 
взяты на карандаш, зафикси-
рованы, и по каждому будет 
проведена работа. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал 
местного отделения партии 
«Единая Россия» / 
@ergopodolsk

Встреча на ЗиО       
Глава Подольска Дмитрий Жариков продолжает цикл встреч с трудовыми 
коллективами крупных предприятий городского округа, – такой формат общения 
помогает лучше узнать, что конкретно волнует людей, и чем им может помочь 
администрация муниципалитета 
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Площадкой для 
мероприятия стала 
Гимназия имени 
Подольских курсантов, 
а тема форума звучала 
так: «Достигай большего 
в цифровом мире». 
«В ходе конференции 
обсуждались ключевые 
мероприятия и задачи в 
области информатизации 
образования Московской 
области в 2023/2024 
учебном году. Одной 
из главных тем форума 
стало внедрение ФГИС 
«Моя школа». Благодаря 
этой системе у учителей, 
учеников и их родителей 
появится единый доступ к 
образовательным сервисам 
и цифровым учебным 
материалам», – сообщает 
«Официальный Подольск».  

Отмечается, что еще одной 
важной темой для дискуссии 
на площадке форума стал но-

вый проект «Цифровые клас-
сы», в котором участвуют две 
школы Подольска: – МБОУ 
«Гимназия имени Подоль-
ских курсантов» и «Средняя 
общеобразовательная школа 
№32 им.177 истребительно-
го авиационного Московско-
го полка».

Стоит отметить, что гим-
назия имени Подольских 
курсантов, где проводился 
форум, имеет богатый опыт 
использования  цифровых 
ресурсов и инструментов в 
образовании, которым пе-
дагоги школы поделились с 
коллегами.

«Тема сегодняшней пло-
щадки нам очень близка. 
В гимназии мы несколь-
ко лет реализуем федераль-
ный проект»“Цифровая обра-
зовательная среда». Активно 
используем многие обра-
зовательные платформы в 
учебном процессе. 

Д о с т у п  в  и н т е р н е т  в 
каждом помещении шко-
лы осуществляется через 
ЕСПД, которая обеспечива-
ет безопасное соединение 
и контентную фильтрацию. 
Обучать  детей  основам 

программирования нам по-
могает работающий на базе 
инновационного корпуса 
центр цифрового образова-
ния детей «IT-cube», – ска-
зала директор гимназии 
им.Подольских курсантов 
Наталья Квашенникова, ее 
цитирует пресс-служба ад-
министрации городского 
округа.

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

«Бог войны» и генерал 
промышленности, – так 
называют генерала 
Еремеева в Подольске. 
После Великой 
Отечественной, которую 
Алексей Семенович 
прошел до конца, он 
почти 30 лет руководил 
Электромеханическим 
заводом и внес 
неоценимый вклад в 
развитие оборонной 
промышленности 
страны. Кроме того, 
Еремеев вел активную 
общественную работу, 
неоднократно избирался 

в депутаты городского 
совета и принимал 
непосредственное участие 
в жизни Подольска. 

Именно по его инициати-
ве и при его содействии за-
вод построил современное 
жилье для своих работников, 
а вдобавок к нему – Дворец 
культуры «Октябрь», велош-
колу, спортклуб «Космос» и 
общежитие. 

Ушел из жизни этот за-
мечательный человек в 
2003 году. А в 2011 году 
площадь Свердлова назва-
ли в его честь – теперь это 
площадь генерала Еремее-

ва. И именно поэтому ме-
мориальная акция под на-
званием  «Взгляд сквозь 
годы»  – по названию кни-
ги, которую написал Алек-
сей Семенович к  90-ле-
тию ПЭМЗ, – состоялась на 
площадке у дома культуры 
«Октябрь». 

Добрые слова в память 
о легендарном человеке в 
этот день звучали много-
кратно. А в акции приня-
ли участие не только пред-
ставители администрации 
городского округа, депута-
ты и общественники, но и 
родные Алексея Семено-
вича – дочь, сын и внучки. 

«Также выступили Екатери-
на Николаева, вокальный 
ансамбль «Мелодия», вос-
питанники Школы танца 
Е.Морозовой, вокальный 
ансамбль «Сестрички». По-
сле торжественной части 
все присутствующие воз-
ложили цветы возле ме-

мориальной доски Алексея 
Еремеева», – пишет «Офи-
циальный Подольск».

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

событие

Памяти легендарного 
подольчанина        
100-летний юбилей генерала Алексея Еремеева, участника Великой Отечественной 
войны, лауреата Государственной премии, ветерана Вооруженных сил СССР 
и бывшего директора элекромеханического завода отметили в Подольске памятным 
мероприятием 

В преддверии нового 
учебного года         
В традиционном Форуме педагогов Подмосковья, который на днях состоялся 
в Подольске, приняли участие более 300 учителей и директоров 
из 17 образовательных учреждений Московской области 

Федеральный 
проект «Цифровая 
образовательная 
среда» направлен на 
создание и внедрение 
в образовательных 
организациях цифровой 
образовательной среды, 
а также обеспечение 
реализации цифровой 
трансформации системы 
образования. В рамках 
проекта ведется 
работа по оснащению 
организаций современным 
оборудованием и 
развитию цифровых 
сервисов и контента 
для образовательной 
деятельности. Такая 
цифровизация 
образования позволит 
снизить нагрузку на 
учеников и учителей, 
а также сделать учебу 
интереснее и удобнее.
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Пили чай из самовара, 
танцевали от души!        
В Подольске в рамках проекта губернатора Московской области «Лето в Подмосковье» состоялся грандиозный 
фестиваль «Славянское подворье», – он стал одним из самых ожидаемых событий уходящего лет

Площадкой для 
фестиваля стало 
«Певческое поле», а 
программа была очень 
насыщенной: тысячи 
подольчан и гостей округа 
смогли принять участие 
в народных забавах; 
посетить эко-подворье, 
где развернулась 
сельскохозяйственная 
выставка; прогуляться по 
Славянской и Трапезной 
улицам; заглянуть в 
музейный квартал; 
прикупить что-то 
интересное или вкусное 
на ярмарке народных 
промыслов; развлечься 
самим и занять 
детей в игровой зоне 
аттракционов; перекусить 
на фудкорте; посмотреть 
представление и концерт; 
научиться чему-то 
новому на мастера-
классах… Развлечения 
организаторы 
«Славянского Подворья» 
подготовили на любой 
вкус. 

Так, многим запомни-
лась выставка самова-
ров,  – они с удовольстви-
ем пили чай из большого 
пузатого самовара 1920 
года выпуска. Его в По-
дольск привезла компания 
«НеобыЧайный локомо-
тив». Гостям предлагали 
чай и сбитень из натураль-
ных трав, а пока напитки 
готовились можно было 
ознакомиться с уникаль-
ной коллекцией из десят-
ков самоваров самого раз-
ного размера.

Что же касается пищи 
духовной, то в рамках «Сла-
вянского подворья» на 
большой сцене выступи-
ли десятки коллективов из 
Подмосковья, Москвы, Уд-
муртии и других россий-
ских регионов. 

Традиционно в  рам-
ках фестиваля состоял-
ся и гала-концерт лауре-
атов Межрегионального 
фестиваля «Троицкие обе-
реги», а в финале меро-
приятия на главной сцене 
выступил Государствен-
ный академический рус-
ский народный хор имени 
М. Пятницкого. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф

– В 14-й раз про-
вели фестиваль 
«Славянское под-
ворье». С каждым 
разом это гранди-

озное событие собирает на 
Певческом поле в Дуброви-
цах все больше участников 
и зрителей. И этот раз не 
стал исключением. Оку-
нуться в атмосферу сла-
вянской культуры приехали 
порядка 42 тысяч человек!

 Дмитрий ЖАРИКОВ,
глава г. о. Подольск: 

Гости «Славянского 
подворья» смогли 
продегустировать и 
приобрести сыры, хлеб 
ручной работы, мясные 
деликатесы, мед из 
Башкирии, варенье и 
джемы, свежие фрукты, 
марципан в шоколаде, 
ягоды, пироги и 
монастырскую продукцию.


